

Soros apoya la propuesta de España de los eurobonos a deuda perpetua

M moncloa.com/soros-apoya-la-propuesta-de-espana-de-los-eurobonos-a-deuda-perpetua/

April 29,
2020



Con una foto de una bandera de España ondeando al viento. Así es como el magnate estadounidense de origen húngaro **George Soros** se ha lanzado a apoyar del Gobierno. Soros **considera que la propuesta del líder socialista de que la Unión Europea (UE) emita bonos por valor de 1,5 billones de euros anclados al presupuesto de la Unión** para reconstruir los daños generados por la crisis del coronavirus es la única vía para solucionar las brutales consecuencias de la pandemia. Hasta ahí, todo normal. Sin embargo, Soros es considerado como una de las principales amenazas para España por el Centro Nacional de Inteligencia (CNI), tal y como desveló [MONCLOA.COM](https://moncloa.com).

“Para reunir un billón de euros necesario para derrotar la pandemia de COVID-19 y asegurar la supervivencia de la unión, la UE debería emitir bonos perpetuos, como sugiere España. Estos ofrecen un poder financiero considerable con una carga fiscal relativamente asumible”. Con esta frase en su cuenta oficial de Twitter, el magnate Soros ha manifestado su apoyo a la propuesta del Gobierno, apoyada por países del sur de Europa. Eso sí, acompañado de una bandera de España ondeando al viento.

To raise the €1 trillion it needs to fight the COVID-19 pandemic and to ensure its survival as a Union, the EU should issue perpetual bonds, as Spain suggests. These offer considerable financial firepower for a relatively light fiscal burden.

<https://t.co/vXeT5jHoPj>

— George Soros (@georgesoros) April 23, 2020

En el artículo que comparte Soros en su mensaje, se detalla con todo lujo de opinión lo oportuno que es el plan que España ha propuesto en la UE. “La presentación de España es, con mucho, la propuesta más exhaustiva e innovadora que se presentará. Debería ser el primer punto de la agenda de la reunión”.

Soros es considerado una amenaza por varios factores, pero el principal es que el multimillonario estadounidense ha desestabilizado países **a través de la acción de sus miles de ONG financiadas por su organización benéfica madre Open Society Foundations**. Son muchos los expertos que señalan a Soros como un “agente del caos” cuya acción ataca directamente a la sociedad civil. De hecho, un estudio reciente ha señalado que Soros controla una buena parte de los jueces que componen el Tribunal Europeo de Derechos Humanos, lo que desató algunas alarmas por el interés y la mano que Soros pueda tener en las instituciones de la Unión.

El plan que el presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, ha propuesto a la UE es ambicioso. De hecho, el líder socialista se refiere a él siempre como un “plan Marshall” por su dimensión. Pese a las oposiciones dentro del Parlamento Europeo y a la reticencia de algunos países como Holanda, todo parece que sí se llevarán adelante los eurobonos que, anclados al presupuesto de la UE, **pondrán a disposición de los países más afectados por la pandemia unos recursos billonarios**.

Este plan del Gobierno es el que más ha calado entre los líderes europeos. Pero Soros quiere que incluso lo sea aún más porque considera que convertirá a Europa en una región más competitiva. Por el momento, ya se ha planteado la idea de que ese dinero adelantado se cargue a deuda perpetua, algo que incluso prohíbe el propio Banco Central Europeo (BCE).

EL AGENTE DEL CAOS

La revista Forbes sitúa a Soros como la 60ª persona más rica del mundo. Su fortuna de aproximadamente **8.300 millones de dólares** inyecta dinero en varias asociaciones que son presuntamente responsables de desestabilizar países como España. Al menos así lo ve el profesor universitario y doctor en Economía **Juan Antonio de Castro**, coautor del libro *Soros. Rompiendo España*, quien considera que las actuaciones del magnate han contribuido a acabar con la sociedad civil.

Si se conoce por algo a George Soros es por haber tumbado la libra esterlina en 1992. Pero de Castro en su libro va mucho más lejos y ha relacionado el entramado societario de Soros con la crisis catalana y con la inmigración ilegal en el sur de Europa. El magnate

de origen húngaro tiene una herramienta de miles de millones que utiliza para desestabilizar países, según el profesor. A través de **la conocida como Open Society Foundation**, una sociedad a la que Soros ha destinado ya **18.000 millones de dólares**, Soros ha financiado movimientos, revoluciones y causas supuestamente humanitarias que han llevado a varios países a afrontar diferentes crisis.